

石川県が今年度、少子化対策に力を注いでいる。「プレミアム・バスポート」などの新規施策を掲げ、谷本正憲知事は少子化対策を観光と並ぶ目玉と公言する。なぜ少子化対策が必要なのか。県の審議委員などを数多く務めるパステルラボ（金沢市）の伊藤數子社長（42）に女性経営者の視点で少子化・育児対策について語ってもらつた。

「企業が少子化対策に熱心だ。」「企業に協力してもうとうという点に着目したのは面白いのではないか。特に地方では大企業の影響力が大きいので、こう政策を成功させようとい

した企業が少子化対策に参画すれば具体的な動きを促進する効果はあると思う」

核心・核心 ——この人に聞く



パステルラボ社長

伊藤 数子氏

企業と協力、柔軟に

少子化への意識をしつかり持てば、中小企

女性の声映し問題整理を

伴い、今の社会の仕組みでやつていけない部分が出てくることが問題だ。例えば、フリーターの増加も弊害の一つ。子供が少ない家庭の場合、親に大事に育てられて甘えてしまい、働く意欲が希薄になっている。今のフリーター世代が親にならざるを得ないが、各グループが

べきだ。せっかく頭をひねつて考えた政策はある程度長い目で取り組まなければ、中途半端になる。少子化はなぜ問題となるのか。

——企業の少子化対策への意識はまだ低い。

——伊藤社長の考える女性の声映し問題整理を

少子化自体よりもまず、年金制度、雇用などの面で、子供の減少が社会全体に与えるデメリットを、実際に出産する立場である女性の声を反映させて整理・解消することだ。遠回りのようでは一番近道の少子化対策ではないだろうか。

（金沢支局 岩崎貴行）

少子化対策

行政が少子化対策う思いが強すぎるが、少子化対策などで思い切った手を打ち出すときは、

う思いが強すぎるが、少子化対策などで思い切った手を打ち出すときは、

う思いが強すぎるが、少子化対策などで思い切った手を打ち出すときは、

う思いが強すぎるが、少子化対策などで思い切った手を打ち出すときは、

行政が少子化対策う思いが強すぎるが、少子化対策などで思い切った手を打ち出すときは、

う思いが強すぎるが、少子化対策などで思い切った手を打ち出すときは、

う思いが強すぎるが、少子化対策などで思い切った手を打ち出すときは、

う思いが強すぎるが、少子化対策などで思い切った手を打ち出すときは、